
PV de l’Assemblée Générale de l’Amicale des Chasseurs de Conthey le 04.12.2017 au café de la 
Place à Erde 
 
Le Président salue les membres présents à l’assemblée et excuse les personnes absentes. Il demande 
une minute de silence pour notre membre d’honneur Jean-Luc Antonin décédé ainsi que les membres 
des familles décédés durant l’année. 
 
L’assemblée générale a été convoquée conformément aux dispositions statutaires et se déroule selon 
l’ordre du jour suivant, unanimement accepté par l’assemblée. 
 

1. Ouverture de l’assemblée et contrôle des présences 

2. Lecture du PV de la dernière assemblée  

3. Rapport du caissier et des vérificateurs de comptes 

4. Rapport du président 

5. Admissions/démissions/exclusion 

6. Propositions des groupes 

7. Stand de tir à grenaille 

8. Assemblée générale de la Diana du 3 février 2018 

9. Divers 
 
 
1. Contrôle des présences 
Il s’effectue par circulation de la liste des présences dans l’Assemblée. 
 
2. PV de la dernière assemblée 
La lecture du PV n’est pas demandée ce dernier ayant été transmis aux membres avec la convocation à 
nos assises annuelles. L’assemblée l’accepte à l’unanimité.  
Le Président remercie l’auteur pour sa rédaction 
 
3. Rapport du caissier et des vérificateurs de comptes 
Les produits représentent un total de Fr. 2'464.90 et les dépenses un total de Fr. 2'526.00 soit une perte  
de Fr. 61.10  pour l’exercice 2017 
La fortune de la société au 22.11.2017 s’élève à Fr. 5'263.20 
 
Patrick Genetti transmet le rapport des vérificateurs, il propose à l’assemblée d’accepter les comptes et 
d’en donner décharge aux organes responsables. 
 
Les comptes sont acceptés à l’unanimité. 
 
4. Rapport du Président. 
Olivier nous fait un bref commentaire sur le permis A : une diminution des chamois sur le territoire de 
Mont Gond /Sanetsch qui donne à réfléchir pour la continuation de cette chasse. La chasse aux 
chevreuils reste à peu près identique aux autres années, et s’est déroulée sans accidents avec une 
meilleure entente entre les groupes. 

 
 
5. Admissions/démissions/nominations/exclusion 
Sont admis dans l’Amicale :  Ambord Dominique rue du Vieux Village 1967 Bramois, Gustave 
Gaspoz Ouvry 1976 Aven, Sébastien Tremp rue du Moulin 1991 Aproz 
Démission : Alain Berthouzoz chenin de Proumay 14 1963 Vétroz 
 
 
 
 



7. Propositions des groupes 
 Antonio Ferreira demande que la chasse du permis B se termine le 30 novembre car cette année il 
aurai perdu deux jours de chasse. L’assemblée refuse cette demande par 21 voix car selon la loi la 
chasse dure 5 semaines pour 2017 du 18 septembre au 25 novembre. 
Olivier propose la fusion des deux amicales Conthey-Vétroz. Raphael Papilloud propose une 
collaboration sur deux ans et ensuite une décision sera prise si cela convient pour le bien des deux 
amicales tout en conservant le tournus pour l’organisation de l’assemblée et la sortie d’été de la Diana. 
 
 
8. Stand de Tir à Grenaille 
• Le concours a été remporté par Frank Udry avec 38 pts, 2ème  Raoul Berner, Pompéo Cosma, et 

Sébastien Tremp avec 36 pts.  Olivier note une bonne participation des membres aux 
entraînements. Freddy le remercie pour la tenue du stand. 

• Le résultat (bénéfice) se chiffre à Fr.449.50. 
• Oliver fait la proposition de ramener à Fr. 10.- le tirs de la boite pour celui qui viens avec un autre 

calibre que le 12. 
• Les dates des tirs seront communiquées aux membres au début avril 2018 avec la cotisation 

annuelle. 
• Le programme pourra être consulté sur le site <chasseurs-de-conthey.ch> avec un plan d’accès au 

stand. 
 

 
9.   Assemblée générale de la Diana du 3 février 2018 
L’assemblée de la Diana sera organisée par notre amicale. Elle aura lieu à la salle de gymnastique de 
St. Séverin et le souper au restaurant des Fougères.  La convocation sera adressée dans le courant de 
janvier 2018 
L’Amicale vous demande d’être nombreux à participer nombreux à l’assemblée ainsi qu’à la sortie 
d’été organisée par l’amicale de Conthey. 
 
10. Divers  
 
Franck nous montre un graphique sur la situation du secteur Derborence et Sanetsch qui confirme le 
capital chamois en manque, une petite réserve satellite a été faite au Prabé et au Sublage ainsi que du 
côté Bernois. Il propose de faire une nouvelle réserve sur le côté Mont-Gond, la Fava la Pierre et de 
pouvoir ramener des chamois femelle du Haut Valais car le linx en augmentation se serre davantage de 
jeunes chamois. 
 
L’assemblée décide de soutenir la proposition du service tout en demandant une garantie de supprimer 
cette réserve satellite si cela ne marche pas 
 
Sortie d’été nomination de comité. président Freddy Roh, caissier Yannick Roh, subsistance Sébastien 
Roh et Franck Udry, ball trapp Oliver Fontannaz et Antonio Ferreira secrétaire, tir à balle Nicolas 
Vouillamoz.  
 
La parole n’étant plus demandée, le Président clôt l’assemblée en invitant les participants à partager le 
verre de l’amitié avec une bonne fondue chinoise 
 
 
 
Le Président Le secrétaire  
 
 
 
Olivier Fontannaz Freddy Roh 
 


